
○チューリップ球根植え【場所：河川敷　中の島】11月13日（土）10:00～（集合時間9:50）
○公民館大会（web）【場所：直方市役所５階　501会議室】11月19日（金）14:00～16:00
○人権問題講演会【場所：ユメニティのおがた大ホール】12月3日（金）14:00～16:00（13:30開場）
○次回の会議【場所：中央公民館】12月10日（金）＊14：00～正副会長会議　＊15:00～理事会
○まちづくり研修会【場所：中央公民館】12月17日（金）　15:00～
※会場の都合により、11月12日開催予定が12月17日に変更となりました。

まちづくりまちづくり
市長会談報告　10月１日(金) 14時～14時30分

令和３年10月吉日／直方市自治区公民館連合会 発行

第２号

　令和３年度２回目の会談となる今回は「企業誘致」

「直方市社会福祉協議会」「保健福祉センター建設」

等々、『第６次直方市総合計画』に結びつける課題と

して市長と会談を行いました。

＊＊＊＊＊＊＊

（自公連 田代英次 会長）

　現在、市民のために市と連携して行けるように自公

連の在り方について改革を行っています。そこで、こ

の機会にいくつかお尋ねをさせていただきます。

『企業誘致』について、新聞に植木メカトロにデータ

センターを誘致するような話が載っていましたが、そ

れは決定事項でしょうか？

（大塚進弘 市長）

　工業用造成地として県で事業化できないかという話

で進めてきたところで、植木メカトロの立地条件が福

北の中間でインターも近く適しているとの評価で有力

な候補地となっております。

（自公連 田代英次 会長）

　ぜひ、立地が叶うように自公連としても地元と協力

していきたいと考えております。

＊＊＊＊＊＊＊

（自公連 田代英次 会長）

　『直方市社会福祉協議会』について、社協自体に市

の税金が投入されている意識がないと感じております。

これまで直方市を退職された職員が在職されていたよ

うですが、今は不在であるとのことで、そのことで管

理が十分にできていないことが要因ではないかと考え

ます。自公連としても赤い羽根・歳末助け合い等の募

金活動についても継続して協力して行きたいと考えて

おりますので、直方市としても協議会が今以上に市民

のみなさんに「信頼される共同体」となるようしっか

り監督をお願いしたいところです。

　また、「保健福祉センター建設」については、現セ

ンターが非常に狭く、障がい者の方々の打ち合わせ場

所としても不便であるため、中央公民館等の別の施設

を有料で利用しており、費用の負担が大きいことで活

動に支障をきたしていると聞きます。直方市として団

体に対して負担軽減の措置等を検討していただきたい

と考えております。

（大塚進弘 市長）

　保健福祉センター建設につきましては、基本設計の

事業者が決定したところで、運用等の話については、

もうしばらく時間がかかると思われます。

＊＊＊＊＊＊＊

（自公連 仲野照明 本部専門委員長）

　自公連としても、市に対するお願いばかりではなく、

自分たちで主体的に取り組まなければならないことを

適宜加盟団体に伝えなければならないと考え、本部専

門委員が中心となり広報誌「広報 まちづくり」を作

成し、加盟団体及び行政機関等に配布させていただき

ました。今後も、この広報誌を通じて自公連の取り組

み等を積極的に広報していきます。

（自公連 岸田太吉 事務局長）

　『第６次直方市総合計画』に関して、自公連と直方

市が協働して行うことができる事業の進め方等につき

まして、８月に続き、11月５日に各部長と２回目の

協議を行う予定でございます。

　また、第６次直方市総合計画にございます地域づく

りを担う新たな枠組みの構築等々につきましては、自

公連としても、まちづくり協議会等の地域にあった、

地域主体の市民のまちづくりを基本構想として考えて

おります。

広
報

上下水道、環境部
＊水道有効水量率
＊汚水処理単価
＊再生エネルギー設置件数
＊ゴミステーション
＊資源リサイクルステーション
＊指定ゴミ袋料金/水道料金

産業建設部
＊公共交通人口カバー率
＊コミュニティバス利用者数
＊道路改修実地率
＊先進技術
＊空き家バンク流通件数

教育委員会
＊待機児童
＊未就園児
＊不就学児
＊学力委得点
＊体力テスト
＊給食産地品目
＊青少年育成参加者
＊施設利用者

市民部
＊健康寿命
＊検診受診率
＊高校進学率
＊福祉施設から一般就労
＊子育て/障害支援
＊生活保護
＊人権同和対策　　

総合政策部
＊交通事故
＊避難支援策定率
＊防災組織率
＊地域運営協議会
＊SNS登録者数
＊公民学連携での協定率
＊自治区加入率

消防本部
＊火災報知器設置率

正副会長会議・理事会報告　10月１日（金）１5時～１6時

今後のスケジュール
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みんなで「住んで良かったと思えるまちづくり」直方市自治区公民館連合会は”１チーム”！

直方市自治区公民館連合会自分たちの「まち」は
自分たちで守る! !

拡大事務局会での課題　　

令和3年11月5日（金）　第6次総合計画をメインにした下記の課題について各部長と個別に協議致します。

対応：岸田事務局長

相互に力を合わせて「直方市の発展」に
協力していくことを確認しました！

　９月24日に「正副会長会議」、10月１日に「理事
会」を開催しました。
 今回の理事会は令和３年８月より稼働している「直
方市汚泥再生処理センター『クリーンHitzのおが
た』」２階大会議室で行い、直方市環境業務課より、
施設概要説明・資源リサイクル回収への協力依頼があ
りました。なお、理事会終了後、施設内見学を行いま
した。

田代会長あいさつ概要

　本日、大塚市長と直方市での至急課題について意見
交換をしました。この席の中で、市長と「自公連の協
力なくして直方市の発展はない」とのことを再確認で
きました。
　皆様には、各地域における活動、更に、自公連本部
での３分科会への支援大変ご迷惑をおかけしますが、
直方市発展のため、お力をお貸しいただきたいと思い
ます。

環境業務課　末永信明課長よりあいさつ

　冒頭、日頃の自公連からの協力に関するお礼を述べ
られ、今後の更なる環境行政への協力依頼がありました。
特に、ごみ減量のための資源リサイクル回収・廃品回
収については、担当係長からも更なる協力の依頼があ
りました。

本部専門委員会『委員委嘱について』

仲野　照明（本部専門委員長）
上村　　清　　上川　光明　　松尾　直記
西嶋　敏弘　　永冨　允生
岸田　太吉（本部専門部 事務局長）

※順不同・敬称略

顧問の選出について

　本日の理事会において、自公連顧問の選出について
満場一致で承認されましたので、正副会長会議で選出
し、次回の理事会で報告いたします。

①加入促進分科会（区割り専門委員会）
【空き家調査】
直方市都市計画課より「空き家調査依頼書・調査票・
地図」を配布。
調査票は12月10日（金）理事会時に提出。また、地
図も回収しますので、校区の区割り委員へ合わせて提
出お願いいたします。重ねて、ご協力のほど、よろし
くお願い申し上げます。

【加入促進のぼり旗】
のぼり旗（竿なし）100枚追加注文します。価格は１
枚1,200円（税込）です。
今年度はこの発注が最後となります。先着順となりま
すので、購入を希望される団体は事務局までご連絡お
願いいたします。

事務局連絡事項

▲加入促進分科会（区割り専門委員会）

②防災・防犯分科会
「防災出前講座」受講計画
11校区全域から防災委員（防犯は防犯協会で登録）
の選出が終わり、コロナ等の影響により開催が延期さ
れていましたが、年末までに3校区が受講されると伺
っております。

③地域福祉環境推進分科会
拡大事務局会（11月５日予定）において、福祉・環境等
の課題を直方市と確認したうえで方向性を提案します。

▲令和２年度
　チューリップ球根植え

▲理事会 ▲左：環境業務課 末永課長 ▲『クリーンＨitzのおがた』施設見学


